

つぎのミライは、
あなたの街から
はじまる。

NTT東日本グループ

News Release

2023年1月10日

NTT イーアジア株式会社

川崎フロンターレサッカーイベントを通じた 社会貢献活動を実施しました

NTT イーアジアは、2023年1月8日、ベトナム・ビンズオン省における「通信・ICT 分野での共同事業パートナーである Vietnam Technology & Telecommunications Joint Stock Company」及び「ビンズオン新都市開発の中核を担うベカメックス東急社」とともに、同省の社会住宅エリアである Dinh Hoa 地区において、キックターゲット等のアトラクションを用意し、近隣の子供たちにサッカーの楽しさに触れ合ってもらうことを目的に、「*1 川崎フロンターレサッカーイベント」を共同で開催しました。

子供たちは、様々なアトラクションを体験し、楽しい時間を過ごしてくれました。参加した子供たちの多くから、「もっとボールを蹴りたい」「サッカースクールに体験に行ってみたい」等、大変好評な声をいただきました。今後も継続して地域社会への貢献、国際・地域交流の推進に尽力して参ります。

(*1 川崎フロンターレはベカメックス東急社との基本協定の下、ビンズオン新都市にて2021年12月にサッカースクールを開校)



集合写真



キックターゲットの様子



輪投げの様子



<本件に関するお問合せ先>
NTT イーアジア株式会社
担当 : 金澤・野口
E-mail : info@ntte-asia.co.jp

報道発表資料に記載している情報は、発表日時点のものです。
現時点では、発表日時点での情報と異なる場合がありますので、あらかじめご了承くださいとともに、
ご注意をお願いいたします。